



s' Blattl



Informationen für die Mitglieder der Schützengilde Philippsreut

Ausgabe 1/21 - Philippsreut im Juli 2021

Königsschießen 2021

Traditionell findet am 5. Januar das Königs- und Neujahrsschießen der Schützengilde Philippsreut statt. Wegen der Corona-Beschränkungen war dies heuer leider nicht machbar. Das Königsschießen soll nun nachgeholt werden. Alle Mitglieder der Schützengilde sind eingeladen, sich am **Freitag, 30. Juli 2021**, dem Wettbewerb um die Nachfolgen von Isabell Schrottenbaum (Jugendkönigin), Alexandra Fenzl (Schützenliesel) und Sebastian Denk (Schützenkönig) zu stellen. Außerdem wird eine Königsscheibe ausgeschossen.

Beginn des Schießens ist um **18:00 Uhr**. Die Bekanntgabe und Ehrung der Gewinner erfolgt im Anschluss an die **Jahreshauptversammlung** (siehe Einladung auf der Rückseite).

Das Königsschießen findet noch auf der bisherigen Schießanlage statt. Am darauffolgenden Tag wird diese abgebaut und mit dem Einbau der neuen elektronischen Anlage begonnen.

Zum Thema „Corona-Pandemie“ wird in diesem Zusammenhang auf folgendes hingewiesen:

Sportschießen ist aktuell grundsätzlich ohne Personenbegrenzung gestattet. Die Testnachweispflicht entfällt. Für den Schießbetrieb vor Ort sind jedoch die Regelungen des staatlichen Rahmenhygienekonzepts Sport zur Gesamtpersonenzahl zu beachten. Es ist empfohlen, dass bezogen auf die Fläche des Raumes, in dem der Sport ausgeübt wird, je eine Person pro 20 m² zugelassen wird. Verbindlich und damit ausschlaggebend ist der grundsätzlich einzuhaltende Mindestabstand von 1,5 Metern von Person zu Person. Gegen die Unterschreitung des Mindestabstandes am Schießstand bestehen grundsätzlich keine Einwände. Außerhalb der eigentlichen Sportausübung ist der Mindestabstand von 1,5 m einzuhalten.

Es ist grundsätzlich eine **FFP2-Maske** zu tragen, ausgenommen bei der Sportausübung. D.h., dass die Schützin bzw. der Schütze beim eigentlichen Schießvorgang keine Mund-Nasen-Bedeckung tragen muss. Desinfektionsmittel werden auf der Schießanlage sowohl für die Hände als auch für die Bedieneinrichtungen bereitgehalten.

Personen mit Verdacht auf COVID-19 bzw. mit Erkältungssymptomen (trockener Husten, Fieber etc.) dürfen die Schießanlage nicht betreten.

Von allen Teilnehmern werden die Kontaktdaten aufgenommen, um bei bestätigten Infektionen Personen zu ermitteln und zu informieren, bei denen durch den Kontakt mit der infizierten Person ebenfalls ein Infektionsrisiko besteht.



Einladung zur Jahreshauptversammlung

Zur Jahreshauptversammlung der Schützengilde Philippsreut e. V.

**am Freitag, dem 30. Juli 2021, um 20:00 Uhr
im Vereinslokal „Pfenniggeiger“ in Philippsreut**

werden hiermit alle Mitglieder sehr herzlich eingeladen.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Totengedenken
2. Bericht des 1. Schützenmeisters
3. Bericht des Sportleiters
4. Bericht des Schatzmeisters unter Vorlage der Jahresrechnung 2020
5. Prüfungsbericht der Kassenprüfer
6. Genehmigung der Jahresrechnung, Entlastung des Schützenmeisteramtes
7. Ehrenamtspauschale (Beschluss über Vorschlag)
8. Ehrungen
9. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Um zahlreiche Beteiligung wird gebeten. Die Versammlung findet unter Beachtung der geltenden Corona-Schutz- und Hygieneregeln statt. Wo immer möglich ist zu anderen Personen ein Mindestabstand von 1,5 Metern einzuhalten. Für Versammlungsteilnehmer besteht, solange sie nicht am Tisch sitzen, FFP2-Maskenpflicht!

Bernhard Ilg, 1. Schützenmeister

Königs- und Neujahrsschießen 2020



Zur Erinnerung - die strahlenden Sieger beim Königs- und Neujahrsschießen 2020 (v. l.): Lena Fenzl (Jugendpokal), Alexandra Fenzl (Schützenliesel und Gewinnerin der Königsscheibe), Sebastian Denk (Schützenkönig), Isabell Schrottenbaum (Jugendkönigin) und Eva-Maria Springer (Gewinnerin der Neujahrsscheibe). Leider bestanden insbesondere wegen der Corona-Pandemie für unsere „Regenten“ im letzten Jahr keine Möglichkeiten, die Schützengilde bei Veranstaltungen zu vertreten.